

Race Report OPEN DM LUGAU 2023



ANOTHER OPEN DM RACE WEEKEND...

Am Wochenende ging es für unseren Team Piloten #66 Tim Koch ins Erzgebirge zum nächsten Open DM Rennen.

Tim Koch #66 (Text: Dieter Lichtblau)

Nur 100 Kilometer nach Lugau ins Erzgebirge, war für Tim Koch die Anreise zu seinem DM-Open Rennen. Auf kurzer und teils schmaler Strecke ist der Fahrer vom Team VisuAlz Production schon viele Rennrunden gefahren und kannte die Eigenarten des Hartbodens. Mit der drittschnellsten Runde, mit einem Abstand von weniger als einer Sekunde, sorgte er im Zeittraining für einen guten Platz in der Startaufstellung.

Der Start in das erste Rennen war gut, bis zur ersten Kurve. Hier kollidierte Koch mit einem Konkurrenten und ging zu Boden. Schnell hatte er sich wieder fahrbereit gemacht und startete eine Aufholjagd, die ihn an die Spitzengruppe heranbrachte. Da die Rennzeit abgelaufen war, musste er sich am Ende mit dem fünften Platz zufriedengeben.

In der Startaufstellung zum zweiten Lauf sorgte ein technisches Problem für Hektik. Die Starthilfe an der vorderen Gabel ließ sich nicht einrasten, sodass Tim ohne dieses Hilfsmittel losfahren musste. Aber mit seiner ganzen Routine kam er gut aus dem Startgatter und in das Rennen. Schnell lag er auf dem Vierten Platz, verbesserte sich auf Position drei und sicherte sich wenige Runden vor dem Ziel noch den zweiten Platz. Als Dritter konnte er bei der Tagessiegerehrung auf das Podium steigen. In der Meisterschaft hat er als Zweiter Punkte gutgemacht und liegt nur noch sechs Punkte hinter dem Führenden.

„Mit meinem Fahren war ich ganz zufrieden und das Ergebnis ist auch ok, wenn man den Sturz im ersten Rennen und das technische Problem beim Start des zweiten Laufs in Betracht zieht. Durch die lange Trockenheit kamen viele Steine und harte Kanten zum Vorschein. Da musste man sehr präzise fahren. Mit den sechs Punkten Rückstand kann ich leben. Es gibt noch drei Veranstaltungen, da ist alles drin. Aber nun werde ich am Pfingstwochenende wieder mit meinem Bruder bei den ADAC MX Masters diesmal in Randers, Dänemark, am Stargatter stehen,“ so die Zusammenfassung von Tim Koch.

Privatsponsoren: Goldfren, DachKoch, BRC, Ortema, MS Motorcycles, Weber Werke, Pepper-Suspension, ADAC Hessen-Thüringen

Wir bedanken uns bei allen Helfen und Sponsoren für die Unterstützung:

Team Sponsoren 2023:

